

FDP-Fraktion BV Köln-Innenstadt · Laurenzplatz 1 - 3 · 50667 Köln

Herr Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke
Laurenzplatz 1 - 3

50667 Köln

Herr Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver
Laurenzplatz 1

50667 Köln

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Hist. Rathaus

50667 Köln

Fraktion FDP

Laurenzplatz 1 - 3 · 50667 Köln

Telefon (0221)-221-91307

Telefax (0221)-221-91301

www.fdp-koeln-innenstadt.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 25.06.2013

AN/0826/2013

Änderungs- bzw. Zusatzantrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1	11.07.2013

Zum Planungsbeschluss zur Umgestaltung des Chlodwigplatzes in Köln-Altsadt/Süd

Sehr geehrte Herren,

bitte setzen Sie folgenden Änderungsantrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 1:

Die Variante A der Beschlussvorlage soll in folgenden Punkten geändert bzw. konkretisiert werden:

1. Pflasterung

Die Pflasterung soll in gebundener Bauweise umgesetzt werden.

2. Bodenleuchten

Bei der Auswahl der Bodenleuchten soll ein robustes Modell ausgewählt werden von einer Firma, die auch über einen längeren Zeitraum den möglichen Ersatz bzw. die Lieferung von Ersatzteilen garantiert.

Die Lichtfarbe soll mit der Lichtfarbe der Cityleuchte am Platzrand abgestimmt sein.

3. Fahrradabstellanlage

Die zwischen der westlichen Baumreihe und dem nördlichen U-Bahn-Abgang vorgesehene Fahrradabstellanlage soll dezentralisiert werden. Hierzu wird die Verwaltung gebeten andere Möglichkeiten aufzuzeigen.

Begründung:

Zu 1. Die gebundene Bauweise garantiert eine robustere Oberfläche, die sich gut reinigen lässt. Daher ist es für diesen lebendigen Platz sinnvoll hier zu investieren um für die vielfältigen Nutzungen eine nachhaltige Qualität zu schaffen.

Zu 2. In der Vergangenheit gab es schlechte Erfahrungen mit der Haltbarkeit von Bodenleuchten und deren Ersatz (Wienerplatz). Eine teure Instandhaltung soll hierdurch vermieden werden.

Die Abstimmung der Lichtfarben von verschiedenen Leuchten wurde in der Severinstraße versäumt.

Zu 3. Die geplante sehr kompakte Fahrradabstellanlage riegelt die Westseite des Platzes zu stark ab. Zu dem erscheint uns diese Häufung von Fahrrädern an einer Stelle des Platzes zu dominant. Die Anordnung der Abstellanlagen sollte ggf. in einem Ortstermin abgestimmt werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Maria Tillessen
Fraktionsvorsitzende

Lorenz Deutsch
stellvertr. Fraktionsvorsitzender